

4. **Designation of Cherry House, at 257 Clarence Street, under Part IV of the *Ontario Heritage Act***
- Désignation de la maison Cherry, située au 257, rue Clarence, en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario***

Committee recommendation(s)

That Council:

1. **Issue a Notice of Intention to Designate 257 Clarence Street, the Cherry House, under Part IV of the *Ontario Heritage Act* according to the Statement of Cultural Heritage Value attached as Document 4.**
2. **Suspend the notice required under Subsections 29(3) and 34(1) of the Procedure By-law to consider this report at the July 10, 2024, Council meeting in order to complete the legislative process associated with this report within a timely manner.**

Recommandation(s) du Comité

Que le Conseil :

1. **Publie un avis d'intention de désigner le 257, rue Clarence, un bien-fonds occupé par la maison Cherry, en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*, conformément à la déclaration de la valeur sur le plan du patrimoine culturel faisant l'objet du document 4 ci-joint.**
2. **Suspende l'obligation d'avis prévue aux paragraphes 29(3) et 34(1) du Règlement de procédure afin d'examiner ce rapport lors de sa réunion prévue le 10 juillet 2024 et ainsi de mener à terme, dans les délais prescrits, le processus législatif associé à ce rapport.**

Documentation/Documentation

1. Manager's report, Right of Way, Heritage, and Urban Design Services, Planning, Development and Building Services Department, submitted on June 26, 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0058)

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Direction générale des services de la planification, de l'aménagement et du bâtiment, soumis le 26 juin 2024 (ACS2024-PDB-RHU-0058)